

## Polsek Kandanghaur Gencar Patroli Siang Hari Demi Keamanan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 11, 2023 - 18:17



*Polsek Kandanghaur Gencar Patroli Siang Hari Demi Keamanan Warga*

Indramayu - Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menguatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan meluncurkan patroli siang hari yang lebih intensif. Jumat (11/8/2023)

Langkah ini diambil guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga, serta mencegah potensi tindak kejahatan yang mungkin terjadi.

Dalam upaya menjalankan tugas utama sebagai pelindung masyarakat, Kepolisian Sektor Kandanghaur mengambil langkah strategis dengan meningkatkan frekuensi dan jangkauan patroli pada periode siang hari.

Para petugas patroli dikerahkan untuk berkeliling jalan raya, seperti pusat perbelanjaan, tempat ibadah, sekolah, dan wilayah padat penduduk lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar mengatakan bahwa patroli siang hari ini dilakukan sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan.

"Kami berkomitmen untuk hadir secara maksimal di tengah masyarakat. Patroli siang hari merupakan salah satu cara kami menjalankan komitmen tersebut. Kami ingin warga merasa tenang dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ujarnya.

Selain itu, Kapolsek juga mengajak warga untuk turut serta aktif dalam menjaga lingkungan sekitar.

"Peran serta warga sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan. Mari kita bersama-sama menjaga wilayah kita agar tetap aman dan kondusif," tambah Kapolsek.

Dengan langkah proaktif ini, Polsek Kandanghaur berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman bagi seluruh warganya.

"Patroli siang hari yang lebih intensif diharapkan dapat memberikan efek positif dalam menekan potensi tindak kejahatan serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah," ujarnya.